

Bergisch Gladbach – Hier fühlt man sich zu Hause

Da es in Bergisch Gladbach viele Grünflächen gibt, wollten wir die in unserem Modell widerspiegeln. Die Fläche sollte ungefähr 1 m hoch und ca. 6m breit werden, außerdem sollte diese Wiesenfläche, mit einer grauen Mauer aus Steinblöcken angefertigt werden, um Halt zu bieten. Sie sollte den Maß der Wiesenfläche entsprechen. Das Motiv der Mauer haben wir von der Bergisch Gladbacher Flagge entnommen. Mitten in der Fläche der Wiese befindet sich ein Löwe. Diesen Motiv haben wir ebenfalls aus der Flagge von Bergisch Gladbach entnommen. Zudem ist der Löwe das Wappentier von Bergisch Gladbach, daher soll der Löwe optisch auffallen. Der Löwe sollte ungefähr 2,50m groß sein und aus Kupfermetall produziert werden. Außerdem möchten wir das Element Wasser einbringen, damit das Modell natürlich und schöner wirkt. Zudem würde Bergisch Gladbach dadurch einen kleinen Teich besitzen.